



Nombre del alumno:

Carlos Alberto Trujillo Díaz

Nombre del profesor:

Luis Miguel Sánchez Hernández

Licenciatura:

Medicina Veterinaria y Zootecnia

Materia:

Desarrollo Humano

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico

Ocosingo, Chiapas a 15 de mayo de 2020



Postulados del hombre en el humanismo.

La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela, y aún más que un movimiento, el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento.

Puntos para integrantes del

Bugental

- El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes
- El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- El hombre es consciente.
- El hombre tiene capacidad de elección
- El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.

Asociación Americana de Psicología Humanista

- La psicología humanista se centra en la persona humana y su experiencia interior, así como en su significado para ella y en la auto presencia que esto le supone.
- Enfatización de las características distintivas y específicamente humanas: decisión, creatividad, autorrealización, etc. sociales. Entre otras...

Puntos para integrantes del

Autorrealización

Consiste en un impulso natural a actualizar, mantener y mejorar el desarrollo y vida del organismo viviente.

Existencia y libertad

La existencia dota al hombre de libertad para establecer sus metas al tiempo que lo vuelve responsable de cada una de sus elecciones. Todo hombre, tiene clara conciencia de sí mismo como ser libre.

Contexto humano

El ser humano se interrelaciona nunca deja de hacerlo y es parte de su desarrollo personal automotivante. La persona se vuelve más eficaz cuando aprende a aceptarse a sí mismo. Es en esta medida que puede cambiar y se reconoce como imperfecto. Por otra parte, la aceptación de sí mismo permite conformar relaciones reales.

El sentido de la vida

Nada se puede desear a menos que antes tengamos un propósito de nuestra existencia.

La persona es más que la suma de sus partes.

Perspectiva holística

Es definida como un fenómeno psicológico y social, enraizado en las distintas disciplinas humanas y orientada hacia la búsqueda de una cosmovisión basada en preceptos comunes al género humano.

Mecanismo

Como concepción filosófica reduccionista, sostiene que toda realidad debe ser entendida según los modelos proporcionados por la mecánica, e interpretada sobre la base de las nociones de materia y movimiento.

Modelo Bio-Psico-Social

El hombre debe ser considerado como un ente biopsicosocial, pero para hacer esto primero se debe definir cada uno de los términos que se encuentran en esta afirmación: 26 Ente: se refiere a lo que existe o puede existir. Bio: Significa vida. Psico: Significa alma, mente o actividad mental. Social: Perteneciente o relativo a una compañía o sociedad.

La cultura como vínculo de unión entre las personas

Las representaciones culturales como el arte, la literatura, el lenguaje y la religión, junto con los valores y creencias de una comunidad, forman su esencia y se manifiestan a través del estilo de vida de quienes pertenecen a ella.

La persona es libre y capaz de elegir.

Tipos de libertad

Interior

Significa estar exento de una necesidad interior para realizar un acto.

Exterior

Se refiere a no estar obligado desde afuera a realizar un acto

Libertad de ejercicio

Capacidad para poder elegir entre actuar o no.

Libertad de especificación

Posibilidad de poder hacer este acto u otro en particular.

Los determinismos

Son todas aquellas doctrinas que en definitiva niegan la libertad Podemos encontrar distintos tipos de determinismos científicos, teológicos y filosóficos, aunque en última instancia, todos los determinismos son de corte filosófico.